

Encuesta Bicentenario UC

Para los chilenos el número de extranjeros en el país es “excesivo”

● En tanto, un 73% de los encuestados afirmó que “nunca o casi nunca” ha tenido malas experiencias con migrantes y un 43% dice sentir algo de miedo.



Uno de los resultados de la encuesta indica un aumento en la confianza hacia las Fuerzas Armadas, la mayor en una década.

Durante este domingo, se dieron a conocer los resultados de la Encuesta Nacional Bicentenario UC 2024, que abordó diversas temáticas sociales, incluyendo la percepción de los chilenos respecto a la inmigración.

Uno de los principales hallazgos del estudio mostró que un 73% de los encuestados afirmó que “nunca o casi nunca” ha tenido malas experiencias con migrantes, mientras que un 8% declaró lo contrario.

El sondeo, que entrevistó a 1.638 personas mayores de 18 años, entre el 21 de agosto y el 24 de octubre de 2024, se realizó mediante encuestas presenciales en hogares utilizando tablets y detallado por T13.

En relación con la cantidad de extranjeros en el país, un 88% de los participantes considera que esta es excesiva, lo que representa un aumento del 2% en comparación con lo medido en el año 2023.

Los beneficios

Otro aspecto relevante fue la consulta sobre derechos de los migrantes con su situación legal al día: un 66% de los encuestados señaló que estos deberían tener los mismos beneficios que los chilenos en salud, educación y vivienda, mientras que un 21% se mostró en desacuerdo.

Respecto a las relaciones personales con migrantes, el 44% de los participantes calificó estas como “buenas”, el 32% como “regulares”, el 13% como “excelentes”, y solo un 7% las describió como “malas o muy malas”.

Por grupo etario, los resultados revelaron diferencias significativas. Entre las personas de 25 a 34 años, un 62% manifestó tener buenas relaciones con compañeros de trabajo o estudio extranjeros. En contraste, solo un 29% de los mayores de 55 años indicó tener cercanía con migrantes.

La encuesta también indagó sobre el temor a transitar por zonas donde residen migrantes. Este indicador mostró una disminución del 23% en un año, situándose en un 32%. Específicamente, el 43% de los encuestados declaró sentir “poco o nada” de temor, mientras que un 24% dijo sentir “algo” de miedo, un 19% señaló “bastante”, y un 13% reportó “mucho” temor.

Otros temas

Uno de los principales resultados es que “la dificultad para conseguir una vivienda propia sigue siendo percibida como la principal limitación de la sociedad chilena” (tan solo un 15% cree que cualquier trabajador pueda comprar su propia vivienda) y “disminuye la percepción de poder establecerse independientemente o a prosperar con un negocio propio en comparación con versiones anteriores de la encuesta”.

Fuerzas Armadas

En tanto, la confianza en las Fuerzas Armadas aumentó a cifras que no se tenían desde hace diez años (tenían un 46% en 2014), pasando del 20% en 2021 al 42% en 2024. En esta línea, la confianza en Carabineros creció del 17% en 2021 al 43% este año.

Asimismo, entre los resultados, se destacó que el 49% de los chilenos es pro igualdad, es decir, cree que “lo mejor para el país es que haya igualdad social y una distribución de ingresos más equitativa”. A pesar de lo anterior, esta afirmación tuvo una baja de 4% en un año. En tanto, la alternativa de que “lo mejor par el país es que haya crecimiento económico alto y sostenido” subió del 26 al 28%.

Un 75% cree que Chile se beneficiaría más abriendo su economía al comercio internacional, frente a un 22% que sostiene que el país se beneficiaría más poniendo restricciones al comercio internacional.



OFERTAS VÁLIDAS HASTA AGOTAR STOCK



HUEVOS DE PRIMERA (BLANCOS) CAJA 180 UNIDADES
\$26.900



DETERGENTE MATIC 5 LITROS
\$2.890